

11/1(金) 伊達市ボランティアの日

穏やかな秋の日、久しぶりに3年生も一緒に部活動単位で、除草作業を行いました。秋も深まり、草も枯れ草になっていましたが、みんな楽しく、一生懸命活動していました。



11/6(水) 薬物乱用防止教室

講師として、法務少年支援センターより鈴木さんにおいでいただき、薬物乱用の危険性についてお話ししていただきました。クイズ形式で問題を出したり、質問を受けたりしながら、分かりやすくお話しいただき、みな熱心に聞いていました。



感想より

- 違法薬物以外にも身近にあるよい薬や病院でもらった薬なども間違った飲み方をすると乱用になることが分かり、衝撃を受けた。また、SNSなどでも依存になって、よくないところに出す人がいると聞いたので、これから気をつけていきたい。
- 薬物を使うと、幻覚や幻聴に、興奮作用、抑制作用などの恐ろしい症状が出ると聞いて、絶対に使わないと決めました。未成年のたばこや酒は薬物に関わりやすくなってしまっているので、絶対にしません。
- 薬物はとても危険なものなんだということが分かりました。思っている以上に身近なものなので、今後薬を飲むときは注意して飲みたいと思います。
- 少年鑑別所や少年院はどのような場所なのかを知ることができた。

【来週の予定】

月日	曜	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
11/11日	月	月1	月2	月3	月4	月6	/	職員会議 朝食を見直そう週間	×	×
12日	火	火2	火3	火4	火5	教育相談		B日程 教育相談	○	○
13日	水	水3	水4	水5	水6	教育相談		B日程 教育相談	○	○
14日	木	木3	木4	木5	木6	教育相談		B日程 教育相談	○	○
15日	金	金1	金2	金3	金4	金5	/		○	○

※ 来週より教育相談が始まります。お忙しい中ですが、よろしくお願いいたします。2年生の控え場所は3階ラーニングセンターです。